
 

 

 

今
回
の
選
挙
で
自
民
党
・
安
倍
首
相
は
街
頭
で

の
応
援
演
説
で
、
憲
法
改
正
は
一
切
触
れ
ず
「
ア

ベ
ノ
ミ
ク
ス
」
の
成
果
と
こ
の
流
れ
を
止
め
る
の

か
？
一
辺
倒
で
し
た
。
唯
一
触
れ
た
の
は
、
ネ
ッ

ト
で
の
党
首
討
論
で
、
「
自
民
党
は
立
党
以
来
、

憲
法
改
正
を
掲
げ
て
い
る
」
と
答
え
た
も
の
の

「
憲
法
を
変
え
た
い
と
は
思
う
が
、
条
文
は
決
ま

っ
て
い
な
い
」
な
ど
と
具
体
論
を
避
け
ま
し
た
。 

 

こ
れ
で
は
「
憲
法
改
正
」
が
、
国
民
の
信
を
得

た
と
は
言
い
難
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
？ 

実
際
に
、
今
回
の
選
挙
で
、
「
憲
法
改
正
」
を

争
点
だ
と
答
え
た
人
は
、 

先
ず
は
選
挙
結
果
で
す
。
自
民
党
の
選

挙
区
で
の
当
選
数
を
前
々
回
と
前
回
含

め
て
比
較
す
る
と
、
３９→

４７→

３６
と
３

年
前
は
お
ろ
か
、
６
年
前
よ
り
も
議
席
を

減
ら
し
て
い
ま
す
。
選
挙
後
に
無
所
属
議

員
を
１
名
入
党
さ
せ
、
辛
う
じ
て
単
独
過

半
数
に
至
っ
た
と
い
う
の
が
実
態
で
す
。 

一
方
、
安
保
法
廃
止
・
憲
法
守
れ
！
を

正
面
に
掲
げ
た
野
党
は
ど
う
で
し
ょ
う

か
？
３２
箇
所
有
る
一
人
区
で
、
前
回
は
２

議
席
し
か
取
れ
ま
せ
ん
で
し
た
が
、
今
回

は
１１
議
席
を
獲
得
し
て
い
ま
す
。 

こ
れ
で
マ
ス
コ
ミ
が
大
々
的
に
報
道

し
た
様
に
、
自
民
党
圧
勝
！
野
党
敗
北
な

ど
と
言
え
る
で
し
ょ
う
か
？ 

更
に
、
自
民
党
憲
法
改
正
草
案
に
は
、

難
色
を
示
す
公
明
や
お
お
さ
か
維
新
に

無
所
属
・
諸
派
を
加
え
て
、
漸
く
３
分
の

２
に
達
し
た
と
い
う
の
が
、
今
回
の
参
院

選
の
結
果
で
す
。
も
う
少
し
冷
静
に
見
る

必
要
が
有
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 
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内

閣

支

持

層

で

僅
か

６
％
と
い
う
世
論
調
査

の
結
果
が
出
て
い
ま
す
。 

 

キ
チ
ン
と
正
面
か
ら

争
点
と
し
て
示
さ
ず
に

得
た
議
席
で
、
自
分
た
ち

の
や
り
た
い
こ
と
を
押

し
通
す
。
こ
ん
な
こ
と
を

許
し
て
は
な
り
ま
せ
ん
。 

みなさん！今月行われた参議院議員選挙。マスコミは自民党の圧勝！憲法改

正の要件を満たした！と報道しています。しかし本当にそうでしょうか？また

この選挙期間中、安倍総理はじめ、与党の選挙演説で憲法改正を耳にしたこと

がありますか？アベノミクスの是非と景気対策しか聞いたことがないのでは

ないでしょうか？更に、与党の一角の公明党は、これまで一貫して「加憲」を

主張して来ました。ところが選挙が終わった途端、安倍首相は「憲法前文から、

全てを含めて変えたい」「公約では、憲法改正が前提」などと発言しています。

こんな事が、許されて良いものでしょうか？ 



 

 

高
浜
原
発
再
稼
動
を
求
め
る
関
西
電
力
に
対

し
て
、
却
下
し
た
大
津
地
裁
裁
判
長
は
先
の
命
令

で
、
福
島
原
発
事
故
の
原
因
が
究
明
さ
れ
て
な
い

も
と
で
作
ら
れ
た
新
規
性
基
準
に
従
っ
て
許
可

を
受
け
て
も
安
全
を
確
保
し
た
と
は
認
め
ら
れ

な
い
と
、
新
規
性
基
準
自
体
に
疑
問
を
呈
し
て
い

ま
し
た
が
、
今
回
の
決
定
で
も
、「
（
関
電
が
）
安

全
性
に
欠
け
る
点
が
な
い
事
を
立
証
し
尽
さ
な

け
れ
ば
、
安
全
性
に
欠
け
る
と
推
認
さ
れ
る
」
と

し
て
関
電
の
申
し
立
て
を
キ
ッ
パ
リ
却
下
し
ま

し
た
。 

参
議
院
選
挙
と
共
に
行
わ
れ
た
鹿
児

島
県
知
事
選
挙
で
、
原
発
反
対
を
掲
げ
た

三
反
園
氏
が
、
現
職
の
伊
藤
知
事
に
８
万

４
千
票
の
大
差
を
つ
け
て
当
選
し
ま
し

た
。
こ
の
結
果
は
、
熊
本
地
震
後
も
キ
チ

ン
と
し
た
点
検
も
行
わ
ず
、
運
転
を
続
け

る
こ
と
に
、
住
民
が
キ
ッ
パ
リ
ッ
と
審
判

を
下
し
た
も
の
で
す
。 

三
反
園
新
知
事
は
、
「
安
全
性
が
確
保

さ
れ
て
い
な
け
れ
ば
、
原
発
を
動
か
す
こ

と
は
出
来
な
い
」
と
当
選
後
の
会
見
で
、

そ
の
態
度
を
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。 

ま
た
政
府
も
以
前
か
ら
、
地
元
の
理
解

を
得
な
が
ら
、
再
稼
動
を
進
め
て
い
く
と

明
言
し
て
い
た
こ
と
か
ら
も
、
少
な
く
と

も
一
旦
原
発
を
停
止
し
、
キ
チ
ン
と
点
検

し
、
安
全
を
確
認
す
る
こ
と
が
求
め
ら
れ

ま
す
。 

政
府
と
九
州
電
力
は
、
選
挙
結
果
を
厳

粛
に
受
け
止
め
、
川
内
原
発
を
停
止
し
点

検
す
べ
き
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
？ 
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こ
の
二
つ
の
出
来
事
を

通
じ
て
ハ
ッ
キ
リ
し
た

の
は
、
安
全
が
確
認
で
き

な
い
原
発
は
動
か
し
て

は
い
け
な
い
と
い
う
こ

と
。
世
論
も
司
法
の
判
断

も
同
じ
方
向
だ
と
い
う

こ
と
で
は
無
い
で
し
ょ

う
か
？ 

みなさん！現在日本で稼動している原発は、鹿児島県の川内原発ただ一つで

す。先日行われた鹿児島県知事選挙で、原発反対を掲げた三反園さんが、現職

を破り当選しました。また関西電力が、高浜原発３・４号機の運転差し止めに

対して行っていた申し立てについて、大津地裁は却下し再稼動を認めませんで

した。そのような中で、四国の伊方原発では、今月２６日の再稼動に向けて燃

料の搬入が続けられていましたが、冷却水ポンプからの水漏れが見つかり８月

以降にずれ込む模様です。もし再稼動・運転中ならば、どんな事態になってい

たのか？もう危険な原発を動かすな！が世論の主流になっています！ 

福島を 

忘れない！ 


